



Jahresbericht Verein Schreib Freude

Februar 2024

Es ist mir eine grosse Freude, dass nun unsere erste Generalversammlung vom Verein Schreib Freude stattfindet. Als die Idee, Ende November 2022, in Baden entstand, haben wir nicht zu träumen gewagt, dass wir eine so wunderbare Geschichte erleben und schreiben werden! Nachdem wir bei der ersten Schreibaktion 444 Weihnachtskarten verschenken durften, gründeten wir am 15. Januar 2023 in Haldenstein den Verein.

Aus einem kleinen Herzensprojekt wurde innert kurzer Zeit ein grosses Projekt, welches vielen Seniorinnen und Senioren einen Glücksmoment schenken konnte. Nachdem unser Verein in der Gratiszeitung Bündler Woche vorgestellt wurde, erhielten wir diverse Zuschriften von Interessentinnen. Besonders erwähnen möchte ich an dieser Stelle Elisabeth, welche mich im letzten Mai, schriftlich kontaktierte. Sie ist alleinstehend, über 85 Jahre alt und schreibt, mit Füllfederhalter, regelmässig Karten. Elisabeth ist auch unser ältestes Vereinsmitglied, doch aus gesundheitlichen Gründen kann sie heute leider nicht anwesend sein.

Wir durften im letzten Frühling über 500 Ostergrüsse in Alterszentren geben. Um mehr tatkräftige Unterstützung zu erhalten, schrieben wir im letzten Frühsommer viele Schulen an. Im August staunten wir über die viele, farbige Post und wir durften frohe Sommergrüsse verschenken.

Es ist mir ein Anliegen, zu erwähnen, dass die Zahlen stets gestiegen sind, was uns freut, doch dass die Anzahl der Karten nicht im Vordergrund steht! Die Zahlen zeigen uns, dass unser Projekt Früchte trägt, doch wir wollen auf keinen Fall, dass es wie ein Wettbewerb oder gar Wettlauf aussieht. Uns ist wichtig, dass die Freude im Vordergrund steht! Die Freude am Karten schreiben und die Freude bei den Seniorinnen und Senioren.

Ende November 2023 prophezeite mir Eveline, dass wir vielleicht die 1'000 Weihnachtskarten Marke knacken würden. Es schien mir doch eine sehr grosse Zahl und konnte es mir nicht vorstellen. Doch praktisch täglich erhielten wir, in Turgi und in Haldenstein, sehr viele, wunderschöne Weihnachtspost. Bereits auf den 1. Advent wurden dann die ersten Karten verteilt. Anfangs Dezember trafen wir uns dann zu dritt und sortierten die vielen Weihnachtskarten. Vielen Dank allen Beteiligten, denn am 8. Dezember gingen rund 1700 Karten durch unsere Hände! Sie wurden sortiert, verpackt und am gleichen Tag begannen wir zu verteilen! Einfach grossartig! Danach trudelten immer wieder Weihnachtskarten ein und so mussten wir weitere Alterszentren finden, welche die Herzenspost empfangen konnten. So erhielten gut 2000 Menschen wunderbare Weihnachtspost im letzten Dezember! Doch auch andere Institutionen sind Abnehmer, so bekamen junge Menschen in der psychiatrischen Klinik, in Brugg, Weihnachtspost.

Die herzerwärmenden Rückmeldungen sind sehr schön und motivieren uns, um weiter zu machen!

An dieser Stelle ein ganz grosses und vor allem ein sehr herzliches Dankeschön! Danke, dass Ihr dabei seid! Danke allen, welche regelmässig Karten schreiben, Danke für jegliche Unterstützung, sei es in Form von Spenden oder beim Karten sortieren. Ein spezieller Dank geht an dieser Stelle an Eveline. Auch sie leistet einen unermüdlichen Einsatz und hat wunderbare Ideen. Übrigens sind unsere Vorstandssitzungen sind jeweils äusserst unterhaltsam! Vielen Dank auch an unsere lieben Wegbegleiter Andre und Gion, ohne euch würde jede Sitzung ausufern.

Freudig und motiviert machen wir weiter!

Karin Caviezel-Gasser
Präsidentin